

Hockey patines | Supercopa

## El Vila Sana, primer obstáculo del Telecable para revalidar el título

El equipo gijonés no podrá contar con Sara Lolo y Marta Piquero, que regresaron lesionadas del Mundial de Italia

J. J. Gijón

El Telecable Gijón inicia este fin de semana las competiciones oficiales de la temporada. La primera cita será la Supercopa, torneo que ha ganado en las dos últimas temporadas. En esta ocasión se disputa en Fraga y en ella participan los cuatro mejores equipos de la pasada temporada: Palau i Plegamans, Vila Sana, Fraga y Telecable Gijón.

Las gijonesas se medirán en semifinales al Vila Sana (16 horas) y lo harán con las sensibles bajas de Sara Lolo y Marta Piquero. Ambas regresaron lesionadas de su participación en el Campeonato del Mundo de Italia. La primera de ellas ha podido hacer algún entrenamiento, mientras que Piquero ni siquiera eso. Tiene una lesión en una mano que prácticamente le impide arrastrar el stick.

Como en tantas competiciones precedentes, el Telecable Gijón volverá a tener que cruzarse con el Vila Sana, equipo al que ha ganado ya más de una final, pero que también le dejó fuera de la fase final de la Copa de Europa la pasada temporada. El Vila Sana es un equipo muy potente que esta temporada se reforzó con Ana Horche, procedente de Las Rozas, y Dana Antón, que viene del Voltregá. Por el contrario, cuenta con la baja de una jugadora que fue importante en su plantilla, Laura Barcóns. Pese a



Natacha Lee da instrucciones a sus jugadoras en un tiempo muerto. | J. Plaza

ello, la base del equipo sigue siendo la misma que la de la pasada temporada, esto es media selección Argentina.

El Vila-Sana es uno de los equipos que en las últimas temporadas entra en todas las quintetas de cara a hacerse con los títulos en disputa, por lo que el encuentro entre catalanas y asturianas se presenta muy igualado en todos los aspectos.

La otra semifinal enfrentará al equipo anfitrión, Fraga, que recordemos es el vigente, y un tanto sorprendente, campeón de Europa, y el Palau i Plégamans, campeón de

la OK Liga. Será por tanto otro partido de resultado incierto. Las ganadoras se enfrentarán en la final al mediodía de mañana domingo.

Pase lo que pase en la Supercopa, el Telecable Gijón comenzará el lunes a preparar su debut en la OK Liga, competición para la que Natacha Lee espera poder recuperar al menos a Sara Lolo. El equipo volverá a entrenar en su cancha habitual de Mata Jove, lo que no ha podido hacer en toda la pretemporada debido a las obras de arreglo de la cubierta que finalizaron esta misma semana. El primer rival será el Cerdanyola.

Baloncesto

## El Círculo, a ratificar ante el Tormes su gran inicio liguero

Nacho Galán recupera a Idris, pero sigue sin poder contar con Bartolomé

J. J. Gijón

El Círculo Gijón Noega debuta en casa recibiendo (20 horas) al Tormes en un partido que servirá de presentación de los nuevos jugadores ante la afición local. El equipo de Nacho Galán quiere ratificar su buen inicio y no solo lograr una nueva victoria si no hacerlo de manera tan convincente y con un juego tan espectacular como el que mostró la primera jornada en Porriño.

El Tormes cuenta con una plantilla muy potente y hecha para luchar por el ascenso, pero no tuvo un buen inicio: perdió en su casa ante otro de los favoritos, el Ávila. Aun así, será un rival que medirá el potencial del Círculo. El equipo charro tiene en sus filas jugadores como Lang McCarthy, que pasó por la cantera del Real Madrid coincidiendo con Luca Donic, o Alexander Akinwole, que fue su mejor jugador en la primera jornada.

Nacho Galán tiene la baja de Hugo Bartolomé, pero recupera a un hombre importante como Sharif Idris, quien aunque viajó a Porriño no llegó a jugar ya que no estaba al cien por cien debido al proceso gripal que sufrió la semana anterior. Su vuelta supone un mayor potencial para el equipo. El Círculo Gijón mostró en la pri-



Lance Paul entra a canasta. | A. G.

mera jornada un gran potencial anotador y con 111 puntos, además fuera de casa, sacó nada menos que 23 puntos más que el siguiente equipo que más anotó, que curiosamente es el otro asturiano, el Universidad de Oviedo con, que juega mañana (19.00) en casa ante el Marín. Esta anotación hace que los gijoneses lideren provisionalmente la tabla.

El Alimerka Oviedo recibe al HLA Alicante. El Alimerka Oviedo Baloncesto recibe hoy (18.30) al Alicante en Pumarín.

NATACIÓN



Fernando Rodríguez

**El Santa Olaya presenta sus equipos para la temporada**

El Santa Olaya presentó ayer oficialmente sus equipos de todas las categorías. El absoluto ha incorporado varios nadadores en busca de aumentar el potencial para las citas nacionales. | J.J.

POLIDEPORTIVO



Juan Plaza

**Los equipos del colegio Inmaculada se ponen en marcha**

El colegio Inmaculada celebró ayer su tradicional y multitudinario acto de presentación de los equipos de todos los deportes en los que compete y que reunió a cientos de deportistas. | J.J.

VOLEIBOL / SUPERLIGA 2

**El Cid Jovellanos visita a la selección nacional junior**

El Cid Jovellanos visita a las 17.30 horas al Palencia 2026 o lo que es lo mismo la selección nacional junior, ante el que busca su tercer triunfo consecutivo lo que les asentaría en la cabeza de la clasificación. | J.J.

**El Grupo busca sus primeros puntos en la cancha del Arona**

El Grupo Covadonga viajó a Arona donde jugará, a partir de las 18 horas, en busca de su primer triunfo. El partido mide a dos equipos que aún no han sumado ningún punto esta temporada. | J.J.